



desde la
monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

Septiembre, 2013

MONITOREO DE MEDIOS No.09

Así nos ven los medios de comunicación

Boyacá 7 días, (Sociales, 28 y 29 de septiembre), “Nuevo bloqueo en la UPTC”.

SIEVE DIAS 28 y 29 de septiembre de 2013 **Actualidad Boyacá** 3

RODOLFO GONZÁLEZ

Nuevo bloqueo en la Uptc

Ahora es Economía la que protesta. Comité Directivo pide levantar bloqueos.

El martes fueron los estudiantes de Chiquinquirá quienes bloquearon esa seccional; el miércoles los estudiantes de la Escuela de Metalurgia cerraron los edificios administrativo y central en la sede principal de Tunja y la semana termina con el bloqueo del edificio administrativo, pero ahora los que protestan son estudiantes de pregrado y maestría en conjunto con profesores y egresados de la Escuela de Economía.

Así están las cosas en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Uptc.

“La anomalía existente responde a la intransigencia de la dirección de la Universidad por no atender las exigencias del pliego de peticiones”, dijeron los manifestantes mediante un comunicado y agregaron que la crisis actual de la Escuela y de la Facultad de Economía obedece a la posición autoritaria y la gestión negligente del decano, José del Carmen Oviedo, que pone en riesgo el proceso de reacreditación de la Escuela, con políticas que van en contra de la acreditación institucional de alta calidad por la que propende la Universidad.

El jueves el Comité Directivo ampliado y el Comité de Decanos dijeron que rechazan las vías de hecho como método para exigir diálogos. También expresaron que los docentes están en la obligación de dar estricto cumplimiento al Acuerdo 021, por lo cual no aceptan presiones o exigencias para la renuncia de algún funcionario de la Universidad.

Los Comités de Decanos y Directivo recomendaron a la Administración no retomar los diálogos, mientras no se suspendan las vías de hecho, además de la iniciación de la apertura de indagación preliminar por la presunta violación de las normas, por parte de los infractores.

También dijeron que no permitir, como podría ocurrir, la realización de la XVII Semana de la Investigación y demás actividades previamente programadas tiene graves repercusiones académicas, económicas, administrativas y de imagen institucional para la Universidad. “De persistir la actitud agravante, recomendamos al Consejo Académico la suspensión indefinida de las actividades”.

De persistir la actitud agravante recomendamos la suspensión indefinida de actividades en la Universidad”.
Comité de Decanos y Comité Directivo

Esta semana se registraron dos bloqueos. Este corresponde al de la Escuela de Metalurgia, que trastornó las actividades académicas.



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD